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体育

山东电力在行业内部
素有“铁军”之称，电力培养
出来的干部向来以敢想敢
干、雷厉风行而著称，这样
的特点在鲁能泰山俱乐部
新任总经理刘宇身上得到
了充分的验证。“新官上任
三把火”，刚刚走上新岗位
的刘宇，自然想迅速打开局
面，让鲁能体育在正确的道
路上迎接新的辉煌，他知
道，很多双眼睛正在盯着自
己。

“没有调查研究，就没
有发言权。”为了尽快地熟
悉新岗位，刘宇开始广泛听
取汇报。据记者了解，11月
22日，刘宇特意让泰山队助
理教练马宝刚、张海涛带着
相关材料到北京汇报工作。

马、张二位教练，在鲁能泰
山队任职多年，对于球队的
情况极为了解，刘宇听取这
二人的汇报，当然是想客观
地了解每一位球员的真实
面貌，对球队的整体框架有
一个基本的认识。在这个基
础之上，刘宇便会秉承更高
层领导的具体指示，结合客
观情况对球队进行“瘦身”
工作。

11月23日，刘宇又一次
出现在鲁能泰山俱乐部院
内，对他来说，这意味着正
式开展新工作的开端。当
天，刘宇先后约鲁能泰山俱
乐部常务副总韩公政、泰山
队技术总监吴金贵等人谈
话，全面了解俱乐部的情
况，迅速进入了工作状态。

由于俱乐部高层进行
人事调整，鲁能泰山前段时
间换帅、引援工作暂时处于
搁置状态，如今刘宇走马上
任，各项工作即将逐一开
始。据记者了解，与以往调
整阶段“先定主帅，再定球
员”不同的是，此次鲁能泰
山俱乐部极有可能“将主
帅、球员的寻找、调整工作
放在一起进行”，节省下来
的时间可以让新主帅与球
队之间加强磨合。

据了解，鲁能泰山队今
后将依然坚持“请外教”。最
近这段时间，足球经纪人为
泰山队推荐了很多位教练，
这些教练欧洲、南美、亚
洲……哪里的都有。有了
2012赛季与滕卡特不欢而
散的前车之鉴，相信鲁能泰
山在选择外教、签订合同时
会考虑得更加周全、到位，

新主帅的责、权、利将进一
步明确，“模糊地带”将大幅
缩小，这一切均既是为了方
便新教练顺利开展工作，也
是为了保护球队、俱乐部的
整体利益不受到伤害。

有关网上传出“鲁能泰
山已经与大连实德球员赵明
剑完成草签工作”的消息，记
者致电鲁能泰山俱乐部常务
副总韩公政，得到的答复是

“确实与赵明剑接触过，但
没有最后签约”。大连媒体同
行拨打赵明剑的手机，发现
赵明剑常用的手机一直处于
关机状态。据分析,“最主要的
麻烦在于，赵明剑应该不算
自由球员，而大连实德俱乐
部事实上已经不存在了，大
连阿尔滨还没有并购实德，
并购了之后，也不会承认赵
明剑此前与其他俱乐部所
做的接触啊。”

本报讯(记者 刘伟) 11月24日
晚，新赛季CBA联赛正式拉开大幕，
揭幕战北京男篮将坐镇主场迎来上
海队的挑战。本场比赛，阿里纳斯将
迎来在上海队的首秀，姚老板是否慧
眼识珠，届时一见分晓；“大将军”与

“马政委”，这两位前NBA球星的对
撞，更早早就引爆了球迷的眼球。

北京队上赛季夺冠，马布里在
CBA扬名立万。身为核心，逆袭的豪
强势必将挑战老马的权威，纷至沓来
的NBA老面孔，也想如老马一样在
CBA分一杯羹，阿里纳斯便是众挑

战者中的一员。过去的一个夏天，马
布里通过大负荷训练，保持了良好的
身体状态，肌肉更加结实，然而脚部
的手术、近36岁高龄，同样给新赛季
增添了不少变数，“我期待挑战，我从
来没想过新赛季会很简单。我们的球
队早都做好了准备，也许我们遇到了
一些伤病，但对于篮球来说，这正好
给了其他人站出来的机会。”

阿里纳斯是老马新赛季的首个
挑战。他在中国另一座大都市上海，
比老马更年轻，有更多的励志故事，
最重要的是，他愿意复制老马在中国

的成功，“我会更像马布里，因为我是
来CBA打球的，而不只是换个地方
赚钱。”阿里纳斯经历了试训，用硬实
力拼下了饭碗，他来中国绝非走过
场，而是要干出点事业。

赛前，阿里纳斯向马布里下了战
书，期待与之过手。老马淡然处之，他
更相信团队的力量，“一个人没法赢
球，只有依靠全 队 的 力 量 才 能 取
胜。”至今尚未同全队打过一场正
式比赛的“大将军”，能否联手刘
炜为姚老板带来开门红呢？让我们
拭目以待。

CBA联赛揭幕战今晚打响

将军政委 谁会怕谁

本报讯(记者 胡建明) 麦蒂上紧
发条出发了。为备战25日客场挑战福建
队的首场比赛，麦蒂在23日就跟随青岛
双星飞抵了晋江。贵为CBA联赛的第
一大牌，麦蒂首赴客场只是在出行方面
享受到了一定的特权，而在吃住方面，
他选择了与队友们在一起。

23日下午一点多，青岛双星踏上了
奔赴本赛季第一个客场的征程。因为青
岛没有直飞晋江的航班，青岛双星选择
了先飞厦门，然后从厦门再乘坐大巴车
奔赴晋江的路线。考虑到这一行程比较
折腾，双星俱乐部在出行方面让队内的
第一大牌麦蒂享受了些许特权——— 不
仅让麦蒂直接从贵宾通道登机，而且还
为他准备了头等舱。

因为天气的原因，青岛双星乘坐的
航班比原定时间晚了半个多小时才抵
达厦门。一走出机场，麦蒂就被一辆专
车接走，其他的队友则乘大巴车离开。
虽然麦蒂在厦门机场逗留的时间很短，
可这还是让到机场接站的上百名球迷
兴奋不已。麦蒂前脚刚刚离开，球迷们
就忙着通过微博与大家分享近距离“接
触”麦蒂的喜悦，“真不敢想象，麦蒂就
从我面前走过。”

抵抵达达晋晋江江之之后后，，麦麦蒂蒂没没有有再再继继续续享享
受受特特权权。。在在选选择择宾宾馆馆的的时时候候，，他他拒拒绝绝了了
一一家家五五星星级级酒酒店店无无偿偿为为他他提提供供的的豪豪华华
房房间间，，而而是是选选择择了了与与队队友友们们同同住住在在一一家家
三三星星级级酒酒店店。。当当然然，，麦麦蒂蒂住住的的房房间间是是这这
家家酒酒店店最最好好的的豪豪华华单单人人间间，，门门市市价价是是
11661188元元，，打打完完折折后后是是772288元元。。

在在麦麦蒂蒂刚刚到到青青岛岛时时，，青青岛岛队队开开始始为为
他他安安排排的的宾宾馆馆就就很很高高档档，，住住一一晚晚上上的的门门
市市价价要要一一万多。但麦蒂为了训练方便，
自己又搬回了球队所住的一家酒店。双
星俱乐部总经理生锡顺在接受采访时
说：“让麦蒂和我们住在一起主要是考
虑到方便、安全。”

雄鹰试翼
翱翔天宇
麦麦蒂蒂随随队队出出征征福福建建，，不不端端大大牌牌架架子子

鲁能选帅选援同步进行
本报记者 李志刚

刘宇正式进入工作状态
本报记者 李志刚

11月23日，在国家体育总局秦皇岛训练基地参加教
练员培训班的泰山球员苑维玮，来到秦皇岛市海港区耀
华小学，指导孩子们踢足球。新华社记者 杨世尧 摄

为校园足球出把力
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